

学校だより

# こくぶん

学校教育目標 未来を切り拓く国分っ子の育成  
～ワクワク学び、ニコニコあいさつ、イキイキ育つ子～



令和6年度 第11号

令和7年1月9日

市川市立国分小学校

校長 江澤 博行

<http://ichikawa-school.ed.jp/kokubun-sho>

## 2025年 明けましておめでとうございます。

2025年がスタートしました。始業式では新年の始めとして、今年の干支「巳」について話をしました。脱皮を繰り返すヘビは、生命力や再生のシンボルとも考えられ、運気を上げる縁起の良い生き物と言われているそうです。人間も同様に、これまでの自分自身を振り返り、反省すべきところはしっかりと反省し、新しい自分につなげていくことが大切です。ヘビが脱皮を繰り返して成長していくように、私たちも「節目・節目」を大切に成長していきましょうと伝えました。

4月からの9か月を振り返り、国分小学校の良さを一つあげると「優しさ」という言葉が真っ先に浮かんできます。自分たちの良さを更に伸ばしていくために、「挨拶」「ありがとう」「あたたかい言葉」の3つの「あ」を大切にしていこうという話もしました。

新しい学年に向けてまとめの3か月です。子供たちが心身共に健康で大きく成長できるように、教職員一同努力してまいります。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。



### 1年生 昔の遊び体験

地域の皆さんに昔の遊びを教えていただきました。昔の遊びを通じての微笑ましい交流です。



### こくぶん座 公演会

クリスマス公演「ブレーメンの音楽隊」皆、夢中です。



### つくし学級 ブロック交流会

曾谷小、百合台小のお友達と交流会を行いました。笑顔の輪が広がりました。



### 4年生 星空観察

天体望遠鏡を使って星空観察をしました。保護者の皆さんと共にワクワク学びました。



### 12月の国分っ子

#### 3年生 辻切り作り体験

地域の皆さんにこの地域の伝統である「辻切り」の歴史や作り方を教えていただきました。



### 平川自治会 餅つき大会

休日、地域の皆さんのご協力のもと、校庭で餅つき大会が開催されました。初めて体験する子もあり、大喜びでした。



※国分小学校では、随時相談を受け付けています。担任以外（スクールカウンセラー、ゆとろぎ相談員、養護教諭、管理職など）との面談も可能です。窓口は教頭となっておりますので、日程等をご相談ください。